



蓮池わーど

〈校長室から〉

R3.8.26 No.7

2学期が始まります。今年の夏休みも自由にどこかに出かけることが難しい状況でしたが、それぞれのご家庭ではどのように過ごされたでしょうか？

ご存じのとおり、兵庫県にも緊急事態宣言が出され、23日には、「8月中の授業短縮」について39メールを送らせていただきました。今後も状況の変化によっては、さまざまな行事等のあり方を考えなければならなくなっています。ご理解のほどよろしくお願いたします。子どもたちには、新型コロナウイルス感染症予防対策について始業式に話をしました。

また、東京オリンピック・パラリンピックについても触れました。それぞれの参加競技に前向きに取り組んでいることの大切さ、努力することの重要さの話とともに、競技を支える人たちの重要性についても話しました。

子どもたちが、「自分にできること」を考えるきっかけになればと思います。

引き続き感染症予防のご協力をお願いします。

兵庫県に緊急事態宣言が発令されている中、デルタ株による子どもたちへの感染が急激に増加しています。引き続き子どもたちの放課後等の過ごし方についても、ご配慮とご協力をお願いいたします。特に8月中は午前中授業となります。感染リスクを避けるため、不要不急の外出は控えていただきますようお願いいたします。

ご家庭でも体調管理を

昨年度よりお願いしておりますが、子どもたちの体調には十分注意いただきますようお願いいたします。体調がすぐれないときには、自宅で休養させていただきますようお願いいたします。

また、今年度4月16日付けでの文書でもお願いしておりますが、児童はもとより、同居の家族に発熱等の風邪症状やPCR検査を受けている場合は登校を控え、学校へ連絡いただきますようお願いいたします。



裏面もあります。見てくださいね。

運動会について

9月25日(土)に運動会を予定しております。緊急事態宣言が9月12日(日)まで出されておりますが、現段階では予定通り行うこととしております。

実施時間帯は昨年度と同様、午前中の実施と考えています。変更点としては、昨年度は各学年1種目のみでしたが、今年度は2種目できるよう準備しています。参観人数については検討中です。詳しいことは後日お知らせいたします。

しかし、緊急事態宣言の延長等の場合、上記の内容について変更せざるを得ない状況になります。その際には、「蓮池わーど」、ホームページ、39メール等でお知らせいたします。

ご理解のほどよろしくお願いたします。



学校行事(校外学習等について)

2学期は校外学習を各学年で計画しています。校外学習については、緊急事態宣言が出ている間は延期または中止という判断をさせていただきます。緊急事態宣言が延長になった場合も同様の対応をさせていただくこととなりますので、ご了承ください。

タブレット端末の持ち帰りについて

1学期にもお伝えしておりましたが、学校でタブレット端末を活用した学習を始めています。1, 2年生もタブレットを使えるよう練習しているところです。今後、家庭学習にも使用する可能性がありますので、9月3日(金)に持ち帰り、各家庭で使用できるかどうかの確認を行うことになりました。

詳しくは後日別紙でお伝えいたします。ランドセルに入れて持って帰ります。(以前お知らせしておりました持ち帰り用袋については、今後購入する予定にしております)

9月6日(月)に学校へ持参してもらいますので、その間ご自宅での管理のほうよろしくお願いたします。

